
À noter que le texte français suit. 

STATEMENT 
One Year Commemoration of the Events of October 22, 2014 

Ottawa – October 22, 2015 – Today, the parliamentary community pauses to acknowledge the terrorist attack 
that took place on Parliament Hill one year ago. All of us were profoundly affected by that distressing day, and, 
for many, the passage of time has not lessened the impact of the experience. 

As Speaker of the Senate and Speaker of the House of Commons, we are proud of the courage and dignity that 
was demonstrated by our security forces, parliamentarians and employees, not only on October 22, 2014 but in 
the difficult weeks and months that followed. 

We are also proud of the strides that have been made over the past year towards improving security on 
Parliament Hill. The changes are palpable while still ensuring open access to the home of Canada's 
democracy.  What has and always will underpin the approach are the men and women in uniform who protect 
us daily and without question: from the newly-created Parliamentary Protective Service to the Royal Canadian 
Mounted Police and their security partners. We are forever grateful to them. 

On October 23, 2014, Dr. Andrea McCrady, the Dominion Carillonneur, played a carillon concert with musical 
pieces selected in light of the events of the previous day. Today, to commemorate the anniversary, Dr. McCrady 
will again play these pieces, from 12:00 p.m. to 12:15 p.m. The lawns of Parliament Hill, in front of the Peace 
Tower are the best place to appreciate this very special remembrance. 

The Honourable Leo Housakos 
Speaker of the Senate 

The Honourable Andrew Scheer 
Speaker of the House of Commons 
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http://www.ourcommons.ca/About/HistoryArtsArchitecture/carillon/programme-e.htm#2014-10-23


For more information:  

Jacqui Delaney 
Communications Advisor, Office of the Speaker of the Senate 
613-996-2796 
 
Heather Bradley  
Director of Communications, Office of the Speaker of the House of Commons 
613-995-7882 

 

 
DÉCLARATION 

Commémoration du premier anniversaire des événements du 22 octobre 2014  

 

Ottawa, le 22 octobre 2015 – Aujourd’hui, la communauté parlementaire s’arrête un moment pour 
commémorer le premier anniversaire de l’attaque terroriste qui a eu lieu sur la Colline du Parlement. Nous 
avons tous été profondément touchés par cette terrible journée et, pour bon nombre d’entre nous, le passage 
du temps n’a pas réussi à atténuer les effets douloureux de cette journée.  

En nos qualités respectives de Président du Sénat et de Président de la Chambre des communes, nous tenons à 
souligner le courage et la dignité dont ont fait preuve nos forces de sécurité, les parlementaires et les 
employés, non seulement le 22 octobre 2014, mais aussi au cours des semaines et des mois difficiles qui ont 
suivi.  

Nous sommes fiers des progrès réalisés au cours de la dernière année en vue d’améliorer la sécurité sur la 
Colline du Parlement. Les changements sont palpables, sans toutefois entraver le libre accès au siège de la 
démocratie canadienne. Ceux qui ont été et seront toujours au cœur de la sécurité, ce sont les hommes et les 
femmes en uniforme qui nous protègent chaque jour sans la moindre hésitation, qu’ils soient membres du 
nouveau Service de protection parlementaire ou de la Gendarmerie royale du Canada ou qu’ils soient leurs 
partenaires de la sécurité. Nous leur en serons éternellement reconnaissants. 

Le 23 octobre 2014, Dre Andrea McCrady, carillonneur du Dominion, a donné un concert où elle a interprété des 
pièces choisies en fonction des événements de la veille. Aujourd’hui, pour en souligner l’anniversaire, elle 
interprétera ces pièces à nouveau, de 12 h à 12 h 15. C’est sur la pelouse de la Colline du Parlement, devant la 
Tour de la Paix, qu’on pourra le mieux entendre ce concert bien spécial.  
 

L’Honorable Leo Housakos 
Président du Sénat 

L’Honorable Andrew Scheer 
Président de la Chambre des communes 

http://www.noscommunes.ca/About/HistoryArtsArchitecture/carillon/programme-f.htm#2014-10-23
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Renseignements :  

Jacqui Delaney 
Conseillère en communications, Bureau du Président du Sénat  
613-996-2796 
 
Heather Bradley  
Directrice des communications, Bureau du Président de la Chambre des communes  
613-995-7882 

 
     

 
 


